
連休前半の 5 月 2 日、桜ウォークが開催され、参加者は河川敷や地域の歴史ある観音様

などをめぐり自然を満喫しました。ウォークにはおよそ 700 人が参加、休憩所では地

域の心のこもった郷土食や、甘酒などが振る舞われ、参加された皆さんは、もてなしが

最高です！とウォークの疲れをいやしていました。

コースは 8 キロと 15 キロ。大川沿いに歩き、びわの影公園へ。桜の代わりに新緑が出

迎えてくれました。15 キロは永田三十三観音や弁天山がコースに入ります。

三十三観音は四国へお参りに行けない人がお参り出来るようにと江戸時代、70 年以上

かけ砂を運んで建立した観音様です。横町、弁天山は、地区民が花咲き山にしようと、

整備した山で町の景色が見下ろせます。西町・上町・本町のそれぞれの屋台庫前、永田

地区、横町弁天山前の休憩所からは、地区の皆さんの明るい声が聞こえていました。

たじまＣＡＴＶでは、ウォークの様子を地上からのほか、マルチコプターで上空からも

撮影しました。

CATV の話題募集中！取材します！ あなたもリポートを体験しませんか？子供からお年寄りまで！地域リポーターを募集中。お電話下さい！

6 月の情報

6 月 13 日 ひめさゆりウォーク

6 月 14 日 尾瀬国立公園田代山山開き

6 月中旬頃～駒止湿原ワタスゲ見頃に

6 月 20 日 ひめさゆり祭

6 月 21 日 七ヶ岳山開き

6 月 28 日 航空自衛隊

中部航空音楽隊演奏会

デジタルＣＨ

１ＮＨＫ総合

２ＮＨＫ教育

４福島中央

５福島放送

６テレビユー福島

８福島テレビ

11 コミュニティチャンネル

水曜日午後 7 時より放送

アナログＣＨ

２チャンネルネコ

４スーパーチャンネル

６ガオラ

１０コミュニティチャンネル

10 朝日ニュースター

12 ムービープラス

15 NHK-BS1

16 NHK-BS プレミアム

5 月 24 日、日曜日 南会津町内の野外活動施設

「山村道場」周辺で、親子で自然や郷土文化を体験して欲しいと開催さ

れました。県内の親子およそ 100 人が参加。森の案内人の話を聞いたり、

藍染やしんごろうづくりなど郷土の文化を体験しました。

南会津町では今年度合併 10 周年を迎えま

す。実行委員の募集が行われ各分野の代表者

や一般募集で実行委員が組織されました。実

行委員は町民の歌の制定を決定し、今月、歌

詞の募集が始まりました。親しいみやすく分

かりやすい、新たな時代がイメージできる、

2 番から 4番くらいまで etc。内容は HPでも

確認できます。町にゆかりのある方どなたで

も応募できます。7 月 10 日までです。お問

い合わせは役場、生涯学習課 芸術文化係

0241-62-5511

★コミュニティチャンネル

はデジタル 11ch でごご

覧ください。将来、アナロ

グ放送は廃止となり、デジ

タルのみの放送となりま

す。設定のわからない方はご

連絡下さい。

2015 年

5月 31 日号

田島中学校全生徒が奉仕活動 5月 28日

1 年生：南会津病院で草むしり

2 年生：田島ホームで草むしり

3 年生：びわの影公園周辺でゴミ拾い

空き缶やおにぎり包装のほか、タバコの吸

い殻の多さに驚きました。「マナーを守っ

て欲しい」と話していました

967-0004 南会津町田島字中町甲 3923－2（株）阿部電機 たじまケーブルテレビジョン 2015 5.31 号

0241－62－1248 FAX62－1280 MAIL abedenki2@woody.ocn.ne.jp HP 「たじまケーブルテレビ」 で検索！

ょう。

昨年から商店街や一般家庭では蛾の卵塊の除去を実施してきまし

た。見えるところでは卵塊は少なくなっていますが山や河川敷では

ケムシが大発生しています。対策への問題は山積。範囲が広大な事

や、農薬を散布した場合の自然への影響、予算が想像できないな

ど・・・ 写真：5 月 28 日永田橋付近

5 月 12 日、南会津町議会議員選挙後初の臨時議会が開催され議長、副議長選出の選挙

が行われました。南会津町議会では選挙の前に立候補の意思がある議員さんが意志を

表明します。本会議は一時中断され、「議員懇談会」を開きこの場で議長・副議長に立

候補する意思を表明しました。

議長立候補の意思表明をしたのは、星登志一議員と五十嵐司議員でした。星議員は、

経験をもとに、議長としてまちづくりを行いたい。立案から実行・検証が大切。情報

を町民へ出し、町民の賛同が得られる町政と議会運営を、と、意思表明をしました。

五十嵐議員は町民の声を町政に生かしたい。若者の就労の場確保や福祉、教育、農林

業、全ての活性化、インフラ充実などの実現を一緒に行いたい、と主張し、健康面に

自信がある事も強調し、意志表明しました。

選挙の結果、星氏 7 票、五十嵐氏 11 票で、五十嵐司氏が議長に選ばれました。

副議長には山内政議員と室井嘉吉議員が立候補の意思表明を行いました。

選挙の結果、山内氏 8 票、室井氏 10 票で室井嘉吉氏が副議長に選ばれました。

びわの影公園上空

NOP 法人森の遊学舎主催

ワタスゲ 黄色い花が終わ

り綿毛をつける


